

Jahresabschlussstreffen des GBS-Impuls e.V. am 29.11.2011

Zum Jahresabschluss 2011 haben wir uns getroffen, um Dankeschön zu sagen, bei all denen, die uns in der Gründungszeit tatkräftig unter die Arme gegriffen haben und mit Rat und Tat jeder Zeit zur Verfügung standen. Deshalb haben wir dieses Treffen gemeinsam mit dem Mieterschutzbund Eichwalde / Zeuthen und Umgebung e.V. durchgeführt, denn dieser Verein war auch als Sponsor für uns tätig.

In gelöster Atmosphäre haben wir uns beim „Griechen“ in Eichwalde getroffen und über die vergangenen Monate und die vor uns stehenden geplaudert und Erfahrungen ausgetauscht.



Nach einem reichlichen Essen aus dem Angebot des Hauses und einem Glas Bier oder Wein, konnten wir uns alle noch etwas besser kennen lernen und die eine und andere Erfahrung weiter geben.

Es war für alle ein gelungener Abend, der mit Sicherheit zur Tradition wird. In dieser Runde war alles vertreten Betroffene, Angehörige, Interessenten, Rechtsberater und Rechtsanwälte.

Alles, was zum Vereinsleben gehört, um diesen erfolgreich und sicher zu gestalten.

Für 2012 haben wir uns einiges vorgenommen, das wir im Vorstand Mitte Februar 2012 noch in „Sack und Tüten“ bringen werden.



Wir haben uns wohlgeföhlt und viel gelacht, so wie es zur Bewältigung unserer Erkrankung auch notwendig ist.

Wir sagen nochmals Danke allen Akteuren und Unterstützern in der Phase der Gründung unseres Vereins GBS-Impuls e.V. und wünschen dem neu gegründeten Verein, der ab 15.11.2011 als ordentlicher Verein in Berlin eingetragen ist und unter der Vereinsnummer: VR 31012B beim Amtsgericht Berlin-Charlottenburg läuft, viel Erfolg bei der Durchsetzung der gesteckten Ziele.



Hans-Joachim Hinz, Vorsitzender